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En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, 

Jalisco, siendo las 10:00 hrs. diez horas, del día martes 18 

dieciocho de Agosto del año 2020 dos mil veinte y con 

fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII, 

de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal 

del Estado de Jalisco, y por el Artículo 18.3, fracción IV, del 

Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en el 

Patio Central del Palacio Municipal, los Regidores del 

Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, 

dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública Solemne de 

Ayuntamiento No. 20 veinte. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -     

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum 

e instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Buenos días Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta 

Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto 

pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany 

García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. 

Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez 

Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto 

Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan 

José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro 

Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. 

C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. 

Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos 

García. Sr. Presidente, reporto a Usted la asistencia de 15 

quince, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico 

la existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Gracias 

Señor Secretario, muy buenos días a todos. Una vez 

integrado certificado el quórum legal para sesionar, declaro 

formalmente instalada la Sesión Solemne No. 20 veinte, 
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proceda al desahogo de la misma, Señor Secretario. C. 

Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Gracias Presidente. Antes de continuar con el desahogo de la 

Sesión, doy cuenta a este Pleno de un oficio recibido por la 

C. Síndico Municipal Cindy Estefany García Orozco, ya que 

por cuestiones de salud, no podrá presentarse a dicha Sesión 

y solicita se le sea justificada su inasistencia, quién tenga a 

votarlo a favor, lo pueda manifestar levantando su mano…. 

15 votos a favor, aprobado por mayoría calificada. - - - - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -   

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - -     

TERCERO.- Honores a la Bandera (a cargo de la Escolta 

Oficial del H. Cuerpo de Seguridad Pública Municipal) y 

Entonación del Himno Nacional Mexicano, por la Licenciada 

Georgina Romero Torres. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CUARTO.- Lectura del Punto de Acuerdo, en que se 

determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, 

para conmemorar el 487 cuatrocientos ochenta y siete, 

Aniversario de la Fundación Hispánica de la Ciudad, marco 

en el cual se hace entrega de la Presea “Al Mérito 

Ciudadano, 2020”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

QUINTO.- Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal J. 

Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SEXTO.- Entrega de la Presea “Al Mérito Ciudadano 2020”, a 

la Institución de Salud de Zapotlán el Grande, denominada 

Instituto Mexicano del Seguro Social. (IMSS), por parte del C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - - - 

SÉPTIMO.- Intervención de la Institución de Salud 

galardonada con la Presea “Al Mérito Ciudadano 2020”, 

Doctora Teresa Gutiérrez Deníz, Representante del Instituto 

Mexicano del Seguro Social (IMSS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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OCTAVO.- Entrega de la Presea “Al Mérito Ciudadano 2020”, 

a la Institución de Salud de Zapotlán el Grande, denominada 

Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los 

Trabajadores del Estado (ISSSTE), por parte del C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - - - 

NOVENO.- Intervención de la Institución de Salud 

galardonada con la Presea “Al Mérito Ciudadano 2020, 

Doctor Ricardo Rodríguez Rangel, Director del Instituto de 

Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del 

Estado (ISSSTE). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

DÉCIMO.- Entrega de la Presea “Al Mérito Ciudadano 2020”, 

a la Institución de Salud de Zapotlán el Grande, denominada 

Hospital Regional de Ciudad Guzmán, por parte del C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - - - 

UNDÉCIMO.- Intervención de la Institución de Salud 

galardonada con la Presea “Al Mérito Ciudadano 2020”, 

Doctora Ana Teresa Barrera Zepeda, Directora del Hospital 

Regional de Ciudad Guzmán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

DUODÉCIMO.- Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Señores Regidores, está a su consideración el orden del día, 

si esta por la afirmativa de aprobar el orden del día les pido 

levantar su mano… 15 votos a favor, aprobado por 

mayoría calificada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera (a cargo de la 

Escolta Oficial del H. Cuerpo de Seguridad Pública Municipal) 

y Entonación del Himno Nacional Mexicano, por la Licenciada 

Georgina Romero Torres. Se realizan los Honores a la 

Bandera y la Entonación del Himno Nacional. - - - - - - - - -

CUARTO PUNTO: Lectura del Punto de Acuerdo, en que se 

determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, 

para conmemorar el 487 cuatrocientos ochenta y siete, 

Aniversario de la Fundación Hispánica de la Ciudad, marco 
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en el cual se hace entrega de la Presea “Al Mérito 

Ciudadano, 2020”. C. Secretario General Francisco Daniel 

Vargas Cuevas: En Sesión Pública Extraordinaria de 

Ayuntamiento No. 67 sesenta, de fecha 17 diecisiete de 

Agosto del presente año, en el punto No. 3 tres, se autorizó 

por mayoría calificada, celebrar Sesión Solemne de 

Ayuntamiento, para Conmemorar el 487° Aniversario de la 

Fundación Hispánica de la Ciudad, marco en el cual se hace 

entrega de la Presea al “Mérito Ciudadano 2020”, el día 18 

dieciocho de Agosto del presente, a las 10:00 hrs. diez horas, 

en el Patio Central del Palacio Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - 

QUINTO PUNTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente 

Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Presidente 

Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Muy buenos días 

tengan todos Ustedes. Bienvenidos nuevamente a su casa el 

Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco. Quiero iniciar 

saludando con gusto a mis compañeros Regidores y de igual 

manera a nuestro Secretario General. También le damos la 

bienvenida a nuestro Diputado Federal Higinio del Toro 

Pérez, bienvenido Diputado a tu casa. De igual manera a 

nuestra Diputada Local, la Licenciada Elizabeth. También 

saludo con gusto a mi Esposa Ángeles, Presidenta del DIF. 

Así como al Jefe de Salud de la Región No. VI, al Doctor 

Alberto Leguer Retolaza, bienvenido a tu casa. A todos los 

representantes del Sector Salud de aquí se Zapotlán, que se 

encuentran esta mañana con nosotros, es un gusto tenerlos. 

A todos los Jefes, Directores, Coordinadores, a todos los 

compañeros, medios de comunicación, todos sean 

bienvenidos. Como todos sabemos, nuestra Ciudad cumple 

487 cuatrocientos ochenta y siete años, de su Fundación 

Hispánica, es un día de fiesta para nosotros, para todos los 

zapotlenses. De igual manera también viene la Presea al 

Mérito Ciudadano, donde hubo varias propuestas para varias 
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personas, Empresarios y Artistas de la Ciudad, pero hoy por 

hoy creo que la mayoría de los compañeros Regidores 

tuvieron a bien otorgar la celebración para que este año el 

Mérito Ciudadano se lo lleve el Sector Salud de nuestro 

querido Zapotlán el Grande. ¿Y por qué Ustedes?.... Porque 

Ustedes son los héroes, así de fácil. Ustedes son los héroes, 

los que están luchando con una enfermedad, con un virus, 

con un enemigo que es invisible y que nos está contagiando 

cada vez más y que nos está matando cada vez más. Creo 

que Ustedes son fundamentales, están dando la batalla y les 

falta mucho todavía, no vemos ninguna luz al final del túnel 

todavía, no vemos que se haya aplanado la curva, no vemos  

ninguna señal alentadora, todos los días siguen los 

contagios. Ustedes más que nadie, saben que los Hospitales 

casi están al 100% cien por ciento, donde desgraciadamente 

hemos tenido defunciones de ciudadanos pero sobre todo lo 

más triste es que hemos tenido defunciones de Doctores, 

Enfermeras, Enfermeros, por eso voy a pedirles que se 

pongan de pie y vamos a dar un minuto de aplausos a todas 

las personas del Sector Salud, que han perdido la vida, 

salvando a los demás…… Muchas gracias, pueden sentarse 

por favor. Como les decía, es un día de alegría para nuestra 

Ciudad pero en nuestra Ciudad estamos de luto, porque 

todos sabemos los muertos que llevamos por esta pandemia, 

todos sabemos lo triste que han sido estos últimos meses, no 

son días normales, no es cierto que pronto vamos a regresar 

a la normalidad como estábamos acostumbrados, va haber 

una nueva normalidad, las cosas han cambiado, nos tenemos 

que acostumbrar a una forma diferente de vida. Vamos a 

tardar muchos años en volver a ser los mismos, el volver a 

tener las mismas costumbres que teníamos, esto tiene que 

cambiar y tiene que cambiar desde ahora. Y nosotros como 

Autoridades Municipales hemos hecho todo lo posible por 
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cuidar y salvar a nuestros zapotlenses, tristemente vemos 

que a veces los resultados no son alentadores y nosotros 

vemos cómo el Sector Salud se parte el alma todos los días, 

por salvar a las personas que vienen enfermas, pero por 

fuera vemos que la realidad es diferente, que aun gran parte 

de los ciudadanos no les importa enfermarse y no les importa 

enfermar a los demás. Y por eso hemos tomado medidas 

importantes en la Ciudad para tratar de mitigar los contagios, 

pero tristemente vemos que el sacrificio que hacemos en 15 

quince días, al siguiente no valió la pena el sacrificio, se nos 

olvidó cuál era el objetivo. Por eso a mí me da mucha tristeza 

y a veces me da coraje, que no se entienda que tenemos que 

cuidarnos, que no son tiempos normales, no son tiempos de 

andar disfrutando en los bares, no son tiempos de estar 

conviviendo, hay que entenderlo así porque ahí caemos en 

una responsabilidad, si a mí no me importa cuidarme pues es 

mi problema, pero estoy contagiando a los demás y ahí sí 

viene un gran problema. Por eso yo les hago un llamado a 

todas las personas, de que tratemos de cuidarnos más, a que 

tratemos de quedarnos en casa el más tiempo posible y 

mucha gente me dice; es que está abierto tal restaurant, está 

abierto tal lugar, y aunque estén abiertos todos, no hay que ir 

a visitarlos, no son tiempos y más cuando vemos lo que pasa 

en el Sector Salud. Yo quisiera que todas esas personas que 

son irresponsables y que van y disfrutan y toman la vida 

como si no pasara nada, fueran asomarse por un momento al 

Seguro Social, fueran y se asomaran por unos minutos al 

Hospital del ISSSTE o del Regional para que se den cuenta 

de la gravedad del asunto y no lo tomen tan a la ligera. Por 

eso les hago un llamado para que todos los ciudadanos 

entendamos que no son tiempos normales, que tenemos que 

seguir trabajando para cuidar la salud de todos los 

zapotlenses. A mí me interesa mi Ciudad, yo estoy aquí por 
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mí Ciudad y voy a seguir trabajando todos los días por mi 

Ciudad. Y quiero que sepan Ustedes, Doctores, Enfermeras, 

Enfermeros, Doctoras del Sector Salud, que aquí en el 

Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, estamos para colaborar 

con Ustedes en lo necesario, en lo que se pueda, en lo que 

se tenga que hacer, vamos hacer equipo siempre porque hoy 

son tiempos difíciles, son tiempos que tenemos que trabajar 

unidos, hoy más que nunca se ocupa la unidad, estar 

trabajando de la mano, codo con codo, para salir delante de 

esta enfermedad, que es una enfermedad que nos aterra y 

que es una enfermedad que nos está matando así de simple. 

Por eso mí felicitación nuevamente a Ustedes, Doctores, 

Enfermeras, Enfermeros, camilleros, gente de mantenimiento, 

gente de aseo, a todos los que hacen posible este trabajo 

que día a día, están como lo dije en un principio, partiéndose 

el alma por salvar vidas, por hacer lo posible por recuperar a 

las personas que están enfermas. Y por qué no aprovechar 

también el tema para hablar de nuestra Ciudad; así muy 

rápido les digo, que son 487 cuatrocientos ochenta y siete 

años, nos faltan 13 trece años para llegar a los 500 

quinientos años de fundada nuestra Ciudad y nosotros 

estamos trabajando en nuestra Ciudad, en un Plan que se 

llama 2033. ¿Por qué 2033? Porque es cuando se cumplen 

los 500 quinientos años y si no trabajamos con planeación, si 

no planeamos lo que vamos a hacer en un futuro, nuestra 

Ciudad no va a llegar a ser una de las mejores Ciudades 

Medias más importantes de Jalisco y de México. Tenemos 

que planear y por esto estamos ya punto de autorizar por 

parte de Cabildo, nuestro Plan de Desarrollo Urbano, nuestro 

Plan de Gobernanza para Zapotlán el Grande, es una de las 

Ciudades más incluyentes del País. Estamos trabajando en 

temas de accesibilidad, estamos haciendo todo lo posible 

porque nuestra Ciudad camine por el rumbo correcto y 
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debemos de ser una de las Ciudades Medias más 

importantes de México y cómo…. Labrando lo que estamos 

haciendo, necesitamos forjar un buen futuro. Por eso, cuando 

nosotros hicimos nuestro Plan 2033, le preguntamos a 

Empresarios, a la mayoría de los ciudadanos, llámese padres 

de familia, estudiantes, jóvenes, niños, cómo quisieran ver a 

su Ciudad cuando esta cumpliera los 500 quinientos años. 

Muchos de los niños nos decían que les gustaría que hubiera 

más árboles, entonces tenemos que trabajar en ese sentido, 

en el tema sustentable. Otros nos decían que querían mucha 

agua y pues tendremos que trabajar en ese sentido. Muchos 

de los Arquitectos, porque también consultamos a los  

Colegios de Ingenieros y de Arquitectos, ellos buscaban una 

planeación en nuestra Ciudad, porque resulta que tenemos 

donde se hacen casas pero luego de repente se construye 

una fábrica a un lado, pues eso no debe de existir, debe de 

haber una planeación para que pueda se distribuya como 

zona industrial, zona habitacional, zona agrícola, tiene que 

planearse nuestra Ciudad. Nuestra Ciudad tiene que caminar 

hacia un futuro de una mejor manera, creo que tenemos todo 

en nuestra Ciudad para que pueda ser una de las Ciudades 

más importantes de México. Estamos a una hora, con 

cuarenta y cinco minutos del Puerto de Manzanillo, que es la 

puerta a Asia. Estamos aproximadamente a cincuenta, 

sesenta minutos de la capital del Estado de Jalisco, que es 

Guadalajara. Tenemos Sierra, tenemos un Lago, tenemos 

clima espectacular en nuestra Ciudad, tenemos trabajo, 

vamos a salir adelante en Zapotlán de esta crisis económica 

que nos aqueja, aquí tenemos trabajo, hay Empresarios que 

le han apostado a nuestra Ciudad. Por eso nosotros como 

Autoridades Municipales, tenemos que trabajar en una 

planeación para nuestra Ciudad. Para llega a los 500 

quinientos años con una Ciudad de las mejores del País. 



9 
 

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 20 de fecha 18 de Agosto de 2020 
Página 9 de 16 

Secretaria General.   Ayuntamiento 2018-2021 
JJGZ/FDVC/ylp/mlrn 

 

Creo que lo estamos haciendo con grandes proyectos que 

valen la pena. Proyectos que van a dejar huella, proyectos 

que se necesitan para poder llegar a ser una de las mejores 

Ciudades y más importantes de México. Por eso seguiremos 

trabajando por Ustedes, Doctores, Enfermeras, camilleros, 

todo el Sector Salud, quiero que sepan que aquí en Zapotlán 

el Grande, estamos haciendo lo posible por salir adelante y 

por ser una Ciudad que sea cómoda para Ustedes para vivir, 

una Ciudad en donde sus hijos tengan las mejores 

Universidades, donde sus hijos tengan las mejores Escuelas, 

donde tengas servicio de transporte público de calidad, 

seguiremos trabajando de una mejor manera para Ustedes. 

Trabajando en la inclusión, tomando en cuenta a todas las 

personas, porque aquí somos una Ciudad para todos. Por 

eso mi reconocimiento nuevamente; primero, a los 

zapotlenses porque hoy nuestra Ciudad cumple 487 

cuatrocientos ochenta y siete años, a Ustedes también por 

ser merecedores de esta Presea, a todos los que representa 

al Sector Salud de nuestro Municipio, muchas felicidades 

para todos Ustedes, no hay que bajar la guardia, vamos a 

vencer al Coronavirus, vamos a vencer esta pandemia, pero 

todos juntos, trabajando de la mano y créanme que en un 

tiempo no muy lejano en Zapotlán el Grande vamos a estar 

bien, vamos a seguir cuidándonos, vamos a seguir teniendo 

resultados exitosos en temas de salud, porque tenemos a los 

mejores Doctores, a las mejores Enfermeras, a los mejores 

trabajadores del Sector Salud de Zapotlán el Grande, están 

aquí en nuestra Ciudad. Creo que con la fuerza y con el 

corazón y amando su carrera, amando lo que hacen, vamos 

a salir adelante todos juntos y Zapotlán seguirá a ser igual, 

una Ciudad alegre, una Ciudad sana, una Ciudad donde 

todos quieran  venir a vivir aquí a nuestro querido Zapotlán el 

Grande. Muchísimas gracias por todo, enhorabuena y que 



10 
 

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 20 de fecha 18 de Agosto de 2020 
Página 10 de 16 

Secretaria General.   Ayuntamiento 2018-2021 
JJGZ/FDVC/ylp/mlrn 

 

tengan un excelente día todos Ustedes. - - - - - - - - - - - - - - - -        

SEXTO PUNTO: Entrega de la Presea “Al Mérito Ciudadano 

2020”, a la Institución de Salud de Zapotlán el Grande, 

denominada Instituto Mexicano del Seguro Social. (IMSS), 

por parte del C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero 

Zúñiga. Se hace entrega de dicha Presea, por parte del C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - 

SÉPTIMO PUNTO: Intervención de la Institución de Salud 

galardonada con la Presea “Al Mérito Ciudadano 2020”, 

Doctora Teresa Gutiérrez Deníz, Representante del Instituto 

Mexicano del Seguro Social (IMSS). Doctora Teresa 

Gutiérrez Deníz, Representante del Instituto Mexicano del 

Seguro Social (IMSS): Buenos días respetables Autoridades 

del presídium, a todos los presentes a esta Sesión Solemne 

de la Conmemoración del 487 cuatrocientos ochenta y siete 

Aniversario de la Fundación Hispánica de la Ciudad. Reciban 

un cordial saludo de parte del Director del Hospital General 

de Zona con Medicina Familiar No. 9 nueve, el Doctor 

Apolonio Alvarado Baltazar, quien por sus actividades 

esenciales que su cargo le demanda, en atención de esta 

contingencia sanitaria por el Covid-19, hizo la referencia con 

su servidora para estar en su representación, en esta 

Ceremonia Mérito Ciudadano 2020. A nombre de nuestro 

Director, me siento honrada de recibir esta Presea la Mérito 

Ciudadano otorgada a nuestra Unidad, y quiero destacar que 

en atención a los pacientes, salen a delante gracias al arduo 

trabajo del personal de salud que en ella laboran. Por eso 

agradezco y reconozco al personal de salud de todas las 

categorías del Hospital General de Zona de Medicina Familiar 

No. 9, quienes son los héroes que día a día, brindan atención 

a los pacientes en esta contingencia sanitaria y es gracias a 

su dedicación, responsabilidad, compromiso disciplina y 

sobre todo amar a su profesión que es posible la atención y 
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cuidados para los pacientes sospechosos o confirmados con 

Covid-19. Para ellos es esta merecida Presea al Mérito 

Ciudadano y con el permiso de Ustedes, me gustaría 

presentarles a una de las heroínas que menciono y que me 

dio mucho gusto ver aquí, a la Doctora Alicia Araceli Nava 

Gómez, a quien le pediría que se ponga de pie. La Doctora 

es Urgencióloga, trabaja en dos Instituciones de Salud de 

aquí de nuestro Municipio y es una de las heroínas que ha 

estado presente junto con nuestros demás compañeros al 

frente de esta batalla del Covid-19, me honro que seas mi 

amiga Chely, muchas felicidades, esta Presea es para 

Ustedes, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -       

OCTAVO PUNTO: Entrega de la Presea “Al Mérito 

Ciudadano 2020”, a la Institución de Salud de Zapotlán el 

Grande, denominada Instituto de Seguridad y Servicios 

Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE), por 

parte del C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. 

Se hace entrega de dicha Presea, por parte del C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - 

NOVENO PUNTO: Intervención de la Institución de Salud 

galardonada con la Presea “Al Mérito Ciudadano 2020, 

Doctor Ricardo Rodríguez Rangel, Director del Instituto de 

Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del 

Estado (ISSSTE). Doctor Ricardo Rodríguez Rangel, 

Director del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales 

para los Trabajadores del Estado (ISSSTE): Muy buenos 

días. Agradezco la invitación a nuestro Presidente Pepe 

Guerrero y a todos los Regidores, por la invitación a recibir 

esta Presea, este Reconocimiento y a nombre de nuestro 

Instituto, de nuestro Director el Maestro Luis Antonio Pineda  

y a nombre de nuestro Director Médico el Doctor Ramiro 

López Elizalde y a nombre también de nuestro Subdelegado 

Médico Estatal el Doctor Álvaro Ulises Serrano Magaña, nos 
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honra y es bien merecido el Reconocimiento para nuestros 

trabajadores de todas las Instituciones. Quisiera platicarles 

un poquito de todo lo que ha ocurrido y lo que está pasando 

en nuestra Región; éste Reconocimiento, esta Presea que 

nos otorga el Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, es muy 

merecido para todos los del Sector Salud: ISSSTE, Seguro 

Social, Salubridad. Pero detrás de este Reconocimiento, 

detrás de esa labor que realizamos todos los Médicos y 

Enfermeras, todos los trabajadores del Sector Salud, 

tenemos un gran respaldo todos; nuestra familias que 

siempre nos apoyan a pesar de que no estamos con ellos 

constantemente, de que les hemos quitado horas a nuestras 

familias por no estar con ellos. En lo personal agradezco a mi 

esposa que nos acompaña el día de hoy, la Doctora Araceli 

Nava, que a veces tenemos pocas horas para convivir con 

ellos, ya que nuestro trabajo es de día, es de noche, es de fin 

de semanas, entonces nos quita mucho tiempo y más en este 

lapso tan difícil que estamos viviendo que es la pandemia. 

Parte de este trabajo que estamos realizando y que quiero 

aprovechar el momento para darles las gracias y 

reconocimiento a todos mis compañeros de trabajo, a mis 

amigos; el Doctor Jorge Carmona, Subdirector Médico del 

ISSSTE, a nuestros Coordinadores Médicos el Doctor 

Antonio Vázquez. Coordinador de fin de semana, el Doctor 

Diego Vizcarra. No nos acompaña el día de hoy la 

Subdirectora Administrativa la Licenciada Hilda Patricia 

Mendoza, que se quedó en la Unidad en una 

videoconferencia. Y también quiero agradecer y dar el 

reconocimiento muy especial a un Departamento de todas las 

Instituciones el cual no se nombra mucho, siempre se nombra 

más al Médico a la Enfermera, a los camilleros, pero hay un 

Departamento que nos ayuda bastante, que sin ellos no 

podríamos vivir, ni trabajar en un Consultorio o Unidad de 
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Salud, ellos son el personal de intendencia. También nos 

acompaña la Jefa de Enfermería, Laura. Todo este trabajo 

que realizamos, todo este personal que nos acompaña el día 

de hoy, nos acompañan todas las mañanas, todas las tardes 

y todas las noches, nos hemos en la necesidad en ocasiones 

de pedir ayuda, esa ayuda la hemos recibido por parte de la 

Presidencia, por parte de nuestro Presidente Pepe Guerrero, 

nos ha ayudado bastante desde que entró esta 

Administración, con apoyo material, apoyo moral que es el 

más importante y el ISSSTE lo considera su amigo más que 

un Presidente Municipal, muchas gracias. En estos 

momentos tan difíciles de pandemia como todos lo hemos 

mencionado, tenemos insumos, material para combatir esta 

pandemia. Al Instituto del ISSSTE, nos llega de la zona 

Federal de México, nos llega de la zona Estatal, pero con 5 

cinco, 6 seis, 8 ocho, 10 diez, pacientes que tenemos en 

nuestras Unidades de Covid, se nos terminan, se nos termina 

todo el material que tenemos en tan solo pocos días es 

insuficiente lo que nos mandan. Entonces tanto la 

Presidencia como los Empresarios se dieron a la tarea y 

Ustedes a lo mejor lo saben, en dar donaciones a las 

Instituciones. Nosotros gracias a Dios, hemos sido 

beneficiados por muchas Empresas; Nutrilite, Berrymex, nos 

han proporcionado equipos de protección, también el 

Tecnológico de Ciudad Guzmán, fue el primero en darnos 

protecciones caretas y hace unas semanas nos otorgó un 

túnel satirizante, tanto al ISSSTE, Seguro Social y 

Salubridad. Entonces, hay muchas Empresas que nos 

ayudan, como también la lechería Los Cuates, con bastantes 

insumos de protección, por lo que yo agradezco a todas 

estas personas que nos han ayudado para enfrentar esta 

pandemia. De igual manera nuestros compañeros 

trabajadores han hecho compras para aportar a nuestro 
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Instituto y que no nos haga falta material. Así mismo, 

agradecer al Doctor Alberto Leguer, muchas gracias por todo 

su apoyo al ISSSTE, a la Doctora de Ana Barrera del Hospital 

Regional, al Doctor Barrajas, al Licenciado Noé y del parte 

del Seguro Social, al Doctor Gil, todos siempre han estado en 

contacto con nosotros y entre todos siempre nos hemos 

apoyado, creo que no hay otra forma de que salgamos 

adelante de este difícil momento. Gracias a todos Ustedes 

por estar el día de hoy acompañándonos en este gran 

momento para todo el Sector Salud. Hace una semana, el 

Presidente de la República, nos envió un comunicado de que 

diario a las 12:00 hrs. doce del día, tenemos que hacer un 

minuto de silencio por todas las personas y compañeros que 

han fallecido, por lo que los invito ahorita a realizarlo, aunque 

no sean las 12:00 hrs. doce horas….. Se lleva a cabo un 

minuto de silencio. Muchas gracias. Ya para terminar, 

también un agradecimiento porque desde que empezamos la 

Administración hemos tenido el apoyo del Doctor José Luis 

Sánchez, aquí presente. El ISSSTE tiene las puertas abiertas 

para todos Ustedes, les pido que informen a sus familias para 

que sigan todas las indicaciones del Sector Salud, lo más 

esencial el quedarse en sus casas. Esperemos pronto salir 

de este problema y abrazarnos y saludarnos como antes lo 

hacíamos. Muchas gracias a todos Ustedes por esta Presea, 

por este Reconocimiento, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

DÉCIMO PUNTO: Entrega de la Presea “Al Mérito Ciudadano 

2020”, a la Institución de Salud de Zapotlán el Grande, 

denominada Hospital Regional de Ciudad Guzmán, por parte 

del C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. Se 

hace entrega de dicha Presea, por parte del C. Presidente 

Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - - - - - - - - - - - - 

UNDÉCIMO PUNTO: Intervención de la Institución de Salud 

galardonada con la Presea “Al Mérito Ciudadano 2020”, 
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Doctora Ana Teresa Barrera Zepeda, Directora del Hospital 

Regional de Ciudad Guzmán. Doctora Ana Teresa Barrera 

Zepeda, Directora del Hospital Regional de Ciudad 

Guzmán: Buenas días a todos y muchas gracias. Señor 

Presidente; de verdad que el Mérito es bien recibido y lo 

agradece el Hospital Regional de Ciudad Guzmán, créanme 

que es un Mérito para todo el Hospital y lo necesitamos, 

buena decisión, no se equivocaron, créanme. Estamos 

pidiendo el apoyo porque es muy pesado y va en honor a 

cada uno de los pacientes que hemos valorado. Tengo el 

orgullo de decir; me meto al área y llevaré este 

reconocimiento que nos obliga a comprometernos más. 

Zapotlán el Grande, lo merece porque he visto como han 

luchado para que a la gente le vaya bien. Gracias Doctor 

Leguer, porque esto no se puede, sin infraestructura, sin 

insumos, sin recursos humanos, no alcanzan las manos, sin 

las Instituciones del Sector Salud. Gracias a cada uno de 

todos Ustedes y así lo llevare a todos los Médicos, al 

Personal Directivo, al cuerpo de Enfermeras, transporte, 

traslados, químicos, rayos x, servicios generales, almacén, a 

cada uno de ellos han tenido un compromiso porque traen la 

camiseta bien puesta. No sabemos cuándo termine, pero sí 

sabemos que hoy tenemos 162 ciento sesenta y dos días de 

confinamiento, en donde ocupábamos de este tipo de 

Reconocimientos, en donde no hay más que un “gracias”, y 

seguiremos trabajando de la mano. Muchísimas gracias a 

todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -     

DUODÉCIMO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para 

esta Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal  haga la 

clausura de la misma. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga: Muchas gracias Secretario. Antes de 
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clausurar este bonito evento, quiero agradecer a mi 

compañero Regidor Arturo Sánchez Campos, que fue el 

creador de la Iniciativa, muchas gracias por tomar en cuenta 

a nuestro Sector Salud, creo que ha sido la mejor decisión, 

creo que hoy se lo merecen y vamos a salir adelante es 

cuestión de tiempo y de disciplina, es cuestión de entender la 

gravedad del tema, pero creo que al  final del tiempo lo 

vamos a lograr todos juntos. Muchísimas gracias y felicidades 

a todos Ustedes, nuevamente mi agradecimiento. Siendo las 

11:14 hrs. once horas, con catorce minutos, de la mañana, 

del día martes 18 dieciocho de Agosto del 2020 dos mil 

veinte, damos por clausurada esta Sesión Solemne No. 20 

veinte, y validos los acuerdos que se tomaron en ella. 

Enhorabuena para todos Ustedes y que tengan un excelente 

día, muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   

 

 


